

+ El PRI refleja optimismo por el futuro; la alianza antimorena, con fisuras en Guaymas; Cuauhtémoc Cárdenas prefiere alejarse; la justicia sonorenses, a conejo ido; Noriega, que no sea como Murillo; avanzan obras en Guaymas

GUAYMAS, Son.- Al PRI le urge tener una representación más que formal, práctica, en este puerto donde nació su fundador, Plutarco Elías Calles.

Por eso convocó a su conservadurismo para definir cómo cumplir esta necesidad, pues tienen 6 meses para armar el aparato con el que reñirán por posiciones electorales en 2024.

Pronto, un priísta de esos convencidos de que todo se hacía bien en el pasado, tomará la estafeta con la que hoy carga Gines Valentín, a quien su partido deberá compensar cuando haya pastel para repartir, pues hizo mucho para lo poco que las siglas conservan en sus años de vacas flacas.

En Hermosillo, donde creen que su suelo es todo Sonora, ya se reorganiza y quieren sumar 30 mil personas al padrón, al grito de “se buscan Revolucionarios”.

Hoy tienen 8,228 registrados, cuando llegaron a sumar 70 mil, recordó el responsable nacional del área, José Luis Villalobos, quien ilustra, en 2019 el Instituto Estatal Electoral ordenó a los partidos nacionales revisar sus padrones y, sorpresa, todos se evidenciaron.

Hoy, que se suponen segunda fuerza política en Sonora, buscan nuevos militantes –son el 45% del padrón--, reafiliar a los que ya estaban --55%-- y credencializar a nuevos votantes.

Anunciaron gira que sirva para tener “un padrón real, jurídicamente confiable y con riesgos mínimos de sanciones”, en Hermosillo, Álamos, Obregón y Guaymas. Van por

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 02 de Febrero de 2023 20:24

los votos perdidos.

Rogelio Díaz Brown, presidente estatal, dice trabajar en eso. Cubrirán faltas invisibles en el pasado como esa de, “por descuido y falta de trabajo en el partido”, tiene 5 municipios sin registro de militantes.

Y no fue lo peor que dijo al calificar la representación de Ernesto “Pato” de Lucas, su antecesor, quien saltó a Movimiento Ciudadano, donde le ofrecieron la senaduría “naranja”. Qué fácil ¿no?

Gran trabajo será elevar a 30 mil esa militancia, pero tendrá atractivo adicional al hecho de considerarse priísta: la credencial dará derecho a descuentos en el comercio hermosillense. Órale.

A ver cómo les va, pues siglas ajenas ya elaboran otra acta de defunción como las que comenzaron a extenderle desde el año 2000, cuando Vicente Fox y PAN les quitaron la Presidencia de la República.

Solo que hoy son otros tiempos y, de veras, muy adversos. Tanto, que solo aliados con el PAN y PRD harían algo para contrarrestar el efecto Morena y batallan para ponerse de acuerdo.

Ejemplo: en Guaymas, en 2021, el acuerdo de darle mano al PAN para proponer candidato por la alcaldía, favoreció a Rogelio Sánchez con la promesa al PRD de ser proponente en 2024. Hoy el azul con Gildardo Real le ha dicho al sol azteca de Joel Ramírez, no saber de eso.

Fisuras pues. Y en el puerto de puertos, el PAN tiene menos presencia que el PRD. Más realistamente, Jesús Saldaña tiene más presencia que cualquiera de las potenciales propuestas del blanquiazul, incluida la única persona que sugiere existencia de las siglas, Armida Elizalde.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 02 de Febrero de 2023 20:24

Es decir, los propios proponentes de la alianza están dinamitando a la alianza.

¿NOBLEZA OBLIGA?

Cuauhtémoc Cárdenas se alejó de MéxiColectivo, ese colectivo, precisamente, que anunció el programa Punto de Partida para “retomar el rumbo de México”, al lado de catedráticos, políticos y personajes que no son afines a la 4T.

La presentación del grupo sería el pasado lunes y Cuauhtémoc cerraría con su discurso. Un día antes se disculpó y anunció su NO participación.

Si le sirve el dato, su hijo, Lázaro Cárdenas Batel, es el jefe de asesores de AMLO. A buen entendedor...

FISCALÍA, BIEN, PERO ¿Y SEGURIDAD?

Aprehenden en Nogales a presunto homicida de Tijuana, capturan a pareja que desapareció a médico en Cajeme, caen los que apalearon a un taquero, así como a dos mecánicos, en Caborca, etc.

El balance a favor es notable para Claudia Indira Contreras. Ahora Sonora pregunta por qué no bajarle un poco a las horas extras de los elementos de la Fiscalía, haciendo trabajar a la Secretaría de Seguridad Pública, pues siempre es mejor prevenir.

Y en Contraloría, Memo Noriega parece querer gritarle a los sonorenses que sí trabaja.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 02 de Febrero de 2023 20:24

Ya suspendieron a 5 funcionarios del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos de Sonora, por presuntas irregularidades que representan millones de pesos perdidos; igual ocurre con varios funcionarios falsificadores de boletos del Fideicomiso del Puente sobre del Río Colorado.

Nomás que no resulte como en todo el sexenio pasado, cuando Contraloría se la pasó anunciando pillerías y hasta envió a prisión a varios exfuncionarios, pero no se recuerda ninguna condena, aunque la ruina que encontró en el Estado el nuevo sexenio, habría sugerido que hubiera por docenas.

LOPEZ NORIEGA PRESIDE EL CONGRESO

La LXIII Legislatura del Congreso del Estado inauguró su 2º. Periodo Ordinario de Sesiones del segundo año de ejercicio y eligió a la Mesa Directiva que fungirá de febrero a abril. Designó a la panista Alejandra López Noriega como presidenta para ese lapso. Le entregó la petista Diana Karina Barreras.

EN MARCHA OBRAS

Pequeñas obras rescatan espacios para las familias en Guaymas, pero sobresale ya el trabajo que rehabilita el acceso sur de la ciudad, hace décadas destrozado por tanto camión que entra al puerto marítimo.

Ya se mira el avance en el bulevar Porfirio Hernández hasta llegar a la avenida Serdán, donde en unos días se verá el trajín que implica modernizar la tradicional avenida en etapas a terminar este año.

Y la sorpresa que tiene la alcaldesa Karla Córdova, involucra el rescate de otras vías y espacios en el sur de la ciudad, la calle Miguel Alemán y bulevar Rodolfo Sánchez Taboada. Lo aplaudo.